

<h2>Plus personne...</h2> <p>Après quelques jours de sours Guelmin au camping de Abeynou, avec KillyCat et Gali on est parti plus l'est sur la nationale le plus au sud de cette partie du Maroc.</p> <p>C'est une route qui n'est plus trop indiquée dans les guides touristiques et elle est beaucoup plus d'erte que toutes les autres. Ça fait beaucoup de bien de ce retrouver un peu tranquille après toutes ces histoires sur Guelmin et aussi un peu moins nombreux sur la route. La plupart d'ant restée Guelmin pour faire la peinture de leur véhicule chez Hassan.</p> <p>C'est lorsqu'on traverse notre premier véritable oasis lcht. C'était magnifique mais c'est assez facile de se perdre dans les mères des rues et des plantations.</p> <h2>Calage dans le dert</h2> <p>Quelques kilomètres plus loin on c'est trouvé un pire endroit trop beau avec des montagnes gigantesque de l'autre de la route, des dunes de sable compressées par l'oued et des falaises d'proximité.</p> <p>C'était tellement abrupt dcertains endroits que Infra, la chienne de Gali a réussi dfoncer la tête la première sur une pente en pensant sûrement que c'était tout plat. Par chance j'ai prit une photo juste dce moment là j'ai entendu un gros bruit au même moment... elle est au milieu de la photo.</p> <p></p> <p style="text-align: center;"></p> <h2>Tempête de sable</h2> <p>En fin de jour on dassisté notre première tempête de sable qui est arrivée sur nous juste le temps du couché de soleil.</p> <p>Le lendemain, KillyCat et Gali devait se mettre d'l'dart pour dcharger une partie du camion. On c'est donc trouvé un endroit dertique et plats sur le coté de la route. Suffisamment pour pouvoir partir sur plusieurs kilomètres avec les camions d fond de 3 en slalom entre les buissons.</p> <p>Que du bonheur, on est même reparti tout au fond pour ce faire un d'art arré et s'amuser avec les camions.</p> <p style="text-align: center;"></p> <p></p> <p>Plus tard, Killy c'est arrivé en plein milieu de la route puis c'est dirigé vers la première dune. Il était comme un gosse sur sa première dune de sable, c'était bien rigolo mais le vent et le sable nous on vite chassé un peu plus loin au portes de l'agglomération de Tata.</p> <p style="text-align: center;"></p> <h2>Photos entre Guelmin et Tata</h2> <p>{phocagallery view=category|categoryid=22|limitstart=0|limitcount=0}</p>